
      Montevideo, 16 de setiembre de 2020.

Acta Nº 358- Municipio G.

Sesión Ordinaria del Concejo Municipal.

Siendo las 18:00 hs. comienza la Sesión.

Preside: Alcaldesa interina Mabel Lamadrid

Concejales Titulares: Alicia Pérez, Wilson Dutra (Partido Frente Amplio) y Natalia Ceriani

(Partido de la  Concertación). 

Concejales  Suplentes:  Daniel  Gil,  Rosa  Palacios,  Inés  Perrone,  Julio  Silvera  y  Sergio

Pelaez. 

Falta con aviso: Manón Berrueta.

Secretario de Actas: María Viera. 

Orden del día.

1- Aprobación de Acta Nº 357.

2- Expedientes. 

3- Información.

1- Aprobación de Acta Nº 357.

Se aprueba (4 en 4) Acta Nº 357 de la Sesión Ordinaria del Concejo Municipal del 2 de

setiembre del 2020. Con la modificación del Acta Nº 356  fue aprobada 4 en 4. 

2- Expedientes.

*2019-1133-98-000002 “L.P. 376978 Construcción y mejoramiento de pavimento económico

y ejecución en carpeta asfáltica en el Municipio G”. Res. Nº 89/20/0118. 

2020-1132-98-000001 “L.A. 376979, solicitud de aprobación de pliego de condiciones para

licitación de pintura externa e interna de todos los locales correspondientes al Municipio G.

Nº de Obra 6869”. Res. Nº 88/20/0118. 



3- Información.

 * El próximo Concejo Municipal será el día 7 de octubre a las 18 hs. 

 * Se realizará una recorrida nocturna, el día 21 de setiembre, con el Director de la UTAP

Chavarría. 

 *  El  PIAI  comunicó,  que no continuará con el  realojo y mejoramiento de la  Rivera del

Miguelete, generando una problemática que se tendrá que resolver.

* Se realizo la inauguración del Salón Parque de los Fogones, donde se coloco una placa en

homenaje a los 100 Años de Mario Benedetti, por parte del Taller Literario Quipus.

* Se informa sobre las situaciones de los presupuestos paricipativos del territorrio. 

*  Se  reunió  el  EPZ  del  CCZ  12,  donde  se  converso  del  estado  de  situación   de  los

Presupuestos Participativos , La Francesa y Policlínica del Complejo América. 

 * El día 22 de setiembre se reunirá el EPZ del CCZ 13, a las 15 hs. 

 * Se participó en la colocación de placas en el Teatro Artesano, en homenaje a Sebastián

Moreira y su hijo Carobá.

 * Se esta trabajando en las posibles actividades a desarrollarse en territorio los días  3 y 4

de octubre, Día del Patrimonio.

* Se recurada que el día 24 de setiembre se realizará la re inauguración del Teatro Artesano

a las 19 hs.

* El día 13 de setiembre la alcaldesa participó de la entrega de premios de la Escuela de

Cine en el Festival de Cine Estudiantil.

Siendo las 19:00 hs. se da por finalizada la Sesión. 


